

## Oficinas locales de la niñez reciben más de 2.000 donaciones post emergencia para familias afectadas

Más de 2.000 donaciones fueron entregadas hoy a las Oficinas Locales de la Niñez de Quilpué, Viña del Mar y Villa Alemana para las familias con niños, niñas y adolescentes damnificadas por los incendios en la región.

En la ocasión el delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, la Seremi de Desarrollo Social y Familia de Valparaíso, Claudia Espinoza, el defensor de la Niñez, Anuar Quesille, y la directora ejecutiva de América Solidaria, Magdalena Valdés, participaron de la entrega de las donaciones a la alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán, y a las representantes de las Oficinas Locales de Villa Alemana y Viña del Mar.

### Anuncio Patrocinado

El delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, en la ocasión, destacó la colaboración público- privada: “Para nuestro Gobierno es importante la colaboración para las niñeces y las adolescencias. En el marco de la emergencia, este trabajo no termina. Estamos trabajando en lo social a niños, niñas y adolescentes, en lo que viven post emergencia”.

En la instancia el Defensor de la Niñez, Anuar Quesille, comentó el proceso de recolección de apoyos junto a América Solidaria: “En esta tarea debemos destacar también la colaboración y compromiso activo de las organizaciones de la sociedad civil con esta campaña, quienes están representados hoy, en esta entrega, por América Solidaria. Hay que destacar que, pese a que esto es una emergencia, no debemos olvidar que estas iniciativas colaborativas entre las distintas instituciones del Estado y la sociedad civil, debe ser parte esencial y permanente del trabajo el beneficio de la niñez y la adolescencia en Chile”.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Las donaciones corresponden a juguetes, útiles escolares, alimentos no perecibles y otros implementos que la Defensoría de la Niñez, junto a América Solidaria recibieron desde el momento de la emergencia y que fue entregada a las Oficinas Locales de la Niñez, quienes serán las encargadas de distribuir los apoyos cuando se detecten necesidades de las familias.

“Las Oficinas Locales de la Niñez son los equipos que están haciendo un seguimiento y trazabilidad de la situación de todos los niños y niñas en esta emergencia. En este contexto, la Defensoría de la Niñez y América Solidaria hacen esta donación para que llegue directamente a niños y niñas afectados para resguardar condiciones y derechos básicos en esta emergencia”, afirmó la Seremi de Desarrollo Social y Familia de Valparaíso, Claudia Espinoza.

Finalmente, la alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán, quien recibió las donaciones, destacó el rol de la Oficina Local en la emergencia y las alianzas para llegar con apoyos concretos a los afectados: “El rol de la OLN ha sido fundamental para visibilizar la necesidad de generar redes de protección y contención para las niñeces y adolescencias que han vivido un momento tan crítico. Sentimos la urgencia de movilizar a todos los actores para cubrir esas necesidades emocionales y físicas que los niños y niñas tienen. Generar estas alianzas permite un impacto rápido y positivo para garantizar derechos”.

## Oficinas locales de la niñez reciben más de 2.000 donaciones post emergencia para familias afectadas



y tú, ¿qué opinas?